



Ke Personajes cerrará el Carnaval de Invierno 2025

La banda argentina Ke Personajes será la encargada de bajar el telón del Carnaval de Invierno 2025 el próximo domingo 6 de julio, a partir de las 20:30 horas, en el sector de las letras de Avenida Costanera, en un show gratuito destinado a toda la comunidad.

Así lo confirmó el alcalde Claudio Radonich, destacando el impacto que el evento tiene en toda la región. La autoridad local resaltó que el show permitirá dar un importante impulso al turismo local, aumentando el flujo de visitantes en cafés, restaurantes, hoteles, hostales, comercios y otros prestadores de servicios de la ciudad.

El show se llevará a cabo en un imponente escenario de 25 metros de ancho, rodeado por un doble vallado perimetral con guardias, ambulancias y bomberos presentes para reforzar la seguridad. Además, el lugar estará habilitado para que las personas con discapacidad puedan presenciar el espectáculo en espacios reservados junto a un acompañante.

Rodrigo Jara, gerente general de TV Red, enfatizó el compromiso de la empresa de apoyar a la comunidad. "Para nosotros es un privilegio ser parte de esta actividad junto al Municipio. Aportamos así a que el carnaval sea una fiesta de todos", afirmó.